
REQUERIMENTO Nº 380
  
30 de outubro de 2.006
  
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

  

  

REQUER INFORMAÇÕES DA AUTARQUIA MUNICIPAL DE 
ESPORTESDE ASSIS, QUANTO A EXISTÊNCIA DE CONVÊNIO COM O 
CLUBE CAMPESTRE DE ASSIS

  

  

Para  o  bom desempenho  do  papel  fiscalizador  da CâmaraMunicipal,  conforme 
preceitua  o  artigo  3º,   do Regimento  Interno  da CâmaraMunicipal  de Assis,  este Vereador  deve  ser  informado  sobre  todos  os 
assuntosque são de interesse comum da sociedade assisense.

  

À  vista  do  exposto,  requeremos  à  Mesa,  ouvido  o  Plenárioe  atendidas  as 
formalidades  regimentais  seja oficiado ao Senhor João Rosa daSilva Filho, DD. Diretor Presidente da Autarquia Municipal de 
Esportes deAssis, solicitando que Vossa Senhoria, preste a esta Casa de Leis, as seguintesinformações:

  

a)- Existe algum convênio entre a Autarquia Municipal 
de  Esportes  de  Assis  e  o  Clube  Campestre  de 
Assis?

  

b)- Se positivo, que tipo de serviço é realizado?

  

c)- Quais verbas já foram destinadas?

  

d)- Requeremos  que  seja  solicitado  ao  referido  Clube 
uma  cópia  integral  da Ata  onde  consta  o  nome de 
todas as pessoas que fazer parte da Diretoria.

  

SALA DAS SESSÕES, em 30 de outubro de 2.006.

  

  

  



  

  

CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

                    Vereador – PSDB
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